



Belarús incrementa su producción agrícola en primer trimestre de año

Description

(Minsk) La producción agrícola Belarús en el primer trimestre del actual año ascendió a cinco mil 351 millones de rublos belarusos, lo que supera en 1,7 por ciento al anterior año, informó hoy la agencia de noticias BelTA.

La nota que toma los datos del Comité Belaruso de Estadística, destaca que las organizaciones agrarias obtuvieron ese incremento, a pesar de que los precios de las materias primas este año superaron en 1,8 por ciento los del 2024.

En total entre enero y marzo de 2025 se produjeron 451 mil toneladas de ganado y aves, dos mil 212,4 mil toneladas de leche y 934,5 millones de huevos.

Las organizaciones agrarias produjeron el 97,4 por ciento del volumen de la producción del ganado y las aves, el 98,6 de la leche, y el 93,4 por ciento de los huevos, destaca el comunicado.

Para el 1 de abril, las organizaciones agrarias contaban con cuatro millones de cabezas de ganado, de las cuales 1,4 millones son ganado vacuno, y el número de cerdos es de dos millones.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025